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      Annotation

    
        
          Содержание и основная целевая установка финансового анализа - оценка финансового состояния и выявление возможности повышения эффективности функционирования хозяйствующего субъекта с помощью рациональной финансовой политики. В традиционном понимании финансовый анализ – это метод оценки и прогнозирования финансового состояния предприятия на основе его бухгалтерской отчетности.
Анализ финансового состояния организации (на примере ПАО «Городские Инновационные Технологии). В качестве методологической основы работы использованы общенаучные методики исследований, методы экспертных оценок, статистические методы исследования, методики финансового анализа, методики оценки экономической эффективности.
Теоретическая значимость работы предполагает целесообразность и эффективность использования результатов данного исследования для дальнейших научных теоретических и прикладных разработок в области анализа финансового состояния организаций.
Практическая значимость работы заключается в том, что полученные в ходе исследования методические рекомендации могут быть использованы в практической деятельности организаций, нацеленных на улучшение финансового состояния организации.
        

        
          The content and main target setting of the financial analysis is the assessment of the financial condition and the identification of the possibility of improving the efficiency of the business entity through a rational financial policy. In the traditional sense, financial analysis is a method of assessing and forecasting the financial condition of an enterprise based on its financial statements.
Analysis of the financial condition of the organization (on the example of pao "Urban innovation technologies
As a methodological basis of the work, general scientific research methods, expert assessment methods, statistical research methods, financial analysis methods, and economic efficiency assessment methods were used.
The theoretical significance of the work suggests the appropriateness and effectiveness of using the results of this study for further scientific theoretical and applied research in the field of analyzing the financial condition of organizations.
The practical significance of the work lies in the fact that the guidelines obtained in the course of the study can be used in the practical activities of organizations aimed at improving the financial condition of the organization.
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